Nice-Matin, 24 janvier 2014



ANTIBES Quatres barbues a capella sur la scène d'Anthéa P 47

Détente ► Notre sélection Antibes région

nice-matin Vendredi 24 janvier 2014 47

AUJOURD'HUI

Concert

Quatre barbues a cappella à Anthéa

ui ne se souvient de ces groupes vocaux mythiques qui avaient pour nom les Frères Jacques ou les Quatre Barbus. Ces derniers, apparus au début des années 1940, firent la part belle à un large répertoire de chansons traditionnelles, de rondes enfantines et de refrains anarchistes, sans oublier pastiches et détournements de la musique classique qui furent leur marque de fabrique. Avec en prime des arrangements musicaux aux petits oignons.

dis oignois.

Aujourd'hui le relais est pris, et bien pris, par quatre femmes, Isabelle Bonnadier, Josette Lanlois, Sabine Venaruzzo et Sarah Vernette pétries des textes savoureux de Pierre Dac, Boris Vian ou Francis Blanche. Elles brandissent à nouveau cet étendard vocal et poussent l'hommage jusqu'à... porter la barbe et emprunter en le féminisant le nom du célèbre

Aujourd'hui et demain, à 21 heures, dans la salle Pierre-Vaneck, les *Quatre barbues* chantent a cappella, fredonnent mélodies popu-



laires, chants d'amour, de fête, d'action... avec pour cinquième élément de leur quatuor, une pianiste, Dominique Glory qui est partie intégrante du groupe. Un spectacle familial et pétillant d'humour, mis en scène par Jean-Jacques Minazio.

PHILIPPE DEPETRIS

Savoir +

Anthéa 260, avenue Jules-Grec. 21 h. Tarifs: 22 €, réduit 16 €. Rens. 04.83.76.13.13. www.anthea-antibes.fr Rés. 04.83.76.13.00.